

VILLE DE LIMBOURG
CONSEIL COMMUNAL DES ENFANTS
PRESTATIONS DE SERMENT 2023-2025



VILLE DE LIMBOURG
CONSEIL COMMUNAL DES ENFANTS
PRESTATIONS DE SERMENT 2023-2025



**VILLE DE LIMBOURG
CONSEIL COMMUNAL DES ENFANTS
PRESTATIONS DE SERMENT 2023-2025**



**VILLE DE LIMBOURG
CONSEIL COMMUNAL DES ENFANTS
PRESTATIONS DE SERMENT 2023-2025**



VILLE DE LIMBOURG
CONSEIL COMMUNAL DES ENFANTS
PRESTATIONS DE SERMENT 2023-2025



VILLE DE LIMBOURG
CONSEIL COMMUNAL DES ENFANTS
PRESTATIONS DE SERMENT 2023-2025



VILLE DE LIMBOURG
CONSEIL COMMUNAL DES ENFANTS
PRESTATIONS DE SERMENT 2023-2025



VILLE DE LIMBOURG
CONSEIL COMMUNAL DES ENFANTS
PRESTATIONS DE SERMENT 2023-2025



22
L'AVENIR VV
MERCREDI 13 DÉCEMBRE 2023

RÉGION

l'avenir



une ville en mouvement

Conseil communal des enfants : 8 recrues

LIMBOURG

Ce sont huit nouvelles conseillères qui complètent désormais le conseil communal des enfants de Limbourg.

Il s'agit à nouveau de 15 à former le conseil communal des enfants de Limbourg. La soirée de prestation de serment de huit nouvelles conseillères s'est déroulée dans une ambiance détendue, bien que les jeunes étaient un peu stressées au début. Les élues représenteront leurs camarades pour une période de deux ans. Léa de Cooman, Olivia Deheselle, Floriane Del Mestre, Morgane Grillot, Alma Kreitz, Clara Leroi, Cléa Teruel Diaz et Yséline Willain sont toutes élèves en 5^e primaire dans l'une des écoles communales de la ville de Limbourg. Elles



La prestation de serment s'est clôturée avec le verre de l'amitié en présence des élus accompagnés de leur famille.

complèteront l'équipe déjà en place, composée de Lucie Bal, Oscar Charbon, Cristina Dombaxi, Iliana El Boujjoufi, Savannah Grandfils, Erika Heinrich et Laura Leloup. Les jeunes recrues ont déjà des

idées plein la tête qui ont été évoquées lors de la soirée, comme la mise en place d'un frigo solidaire, d'une boîte à livres dans les écoles, d'une journée découverte en forêt

temporelle sera enterrée ou encore la création d'un coin de jeux pour enfants à Goé, etc. Dans le courant du mois de décembre les petits conseillers devront élire au total deux projets à réaliser

durant l'année, dans la mesure du possible. « Parfois les projets prennent un peu plus de temps, comme le terrain multisport à Limbourg », souligne Anne-France Collette, du service Jeunesse de la Ville. **cr.**